

Caritas Ausschuss:

Platz für Toleranz - wir machen mit!

Setze ein Zeichen für Respekt und Toleranz

Von Herbert Kohl

2. Sept. 2025



#platzfürtoleranz

Am **Samstag, 6. September 2025**, beteiligen wir uns in Viernheim an der bundesweiten Aktion „**Platz für Toleranz**“ von youngcaritas. Von **10 bis 12 Uhr** steht unsere **Babbelbank** vor dem Hauptportal der Apostelkirche. Dort laden wir herzlich ein, Platz zu nehmen, miteinander ins Gespräch zu kommen und ein Zeichen für **Respekt, Vielfalt und gelebte Toleranz** zu setzen.

- Für alle Gäste gibt es dazu eine Tasse Kaffee vom Weltladen.
- Ein Plakat lädt ein, sich auf der Bank fotografieren zu lassen – gerne mit dem Hashtag **#platzfürtoleranz** auf Instagram oder anderen Kanälen teilen.

Mit dieser Aktion möchten wir mitten in Viernheim sichtbar machen, dass Toleranz kein großes Wort bleiben muss, sondern im Alltag erfahrbar ist – im Gespräch, in Begegnung und im gemeinsamen Hinsetzen.

Kommt vorbei, macht mit und zeigt: **Viernheim hat Platz für Toleranz!**